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DAS REINE SEELENBEWUSSTSEIN

Jeshua, gechannelt durch Pamela Kribbe

 

Liebe Menschen, ihr lieben Freunde,

ich bin Jeshua. Ich bin bei euch. Ihr seid nicht allein.

Ihr seid als Boten eines neuen Bewusstseins auf der Erde und befindet euch hier inmitten eines
Geburtsprozesses. Als Träger des Neuen bringt ihr in das kollektive Energiefeld auf der Erde ein neues
Bewusstsein ein. Doch um dies zu tun, müsst ihr das kollektive Bewusstsein zuerst so kennenlernen, wie
es ist, und müsst in es eintauchen.
Es ist, als würdet ihr einen Sprung vom Himmel wagen und direkt in einen tiefen Ozean fallen: Nach dem
Eintauchen lernt ihr zuerst die Energien unter Wasser kennen.
'Unter Wasser' steht hier für das 'Unterbewusstsein'. Es ist nicht einfach, unter Wasser zu leben. In eurer
Jugend erlebt ihr, dass ihr in dieser Sphäre auf der Erde, in diesem kollektiven Feld von Überzeugungen
und Ängsten nicht richtig, nicht frei atmen könnt. Ihr habt im Grunde das Gefühl, zu ersticken, wenn ihr
auch noch genügend atmen könnt, um zu überleben. Und das ist nicht einfach.

Die meisten von euch stellen, wenn sie in dieser Welt aufwachsen, früher oder später fest, dass mit ihr
etwas nicht stimmt. Ihr denkt dann vielleicht noch lange Zeit, dass mit euch selbst etwas nicht stimmt,
doch irgendwann werden der Schmerz und die Beklemmungen so groß, dass ihr wirklich nach Lösungen zu
suchen beginnt. Zuweilen trefft ihr dann auf Menschen, Bücher oder Situationen, die Licht in die Situation
zu bringen beginnen: Ihr erkennt innerlich etwas wieder, etwas kommt euch vertraut vor, da ist etwas, das
euch das Gefühl gibt, nach Hause zu kommen. Ihr könnt dieses Gefühl nicht erklären, denn es ist
instinktiver Natur - nicht instinktiv von eurem irdischen Selbst, eurem Körper, eurer Persönlichkeit aus,
sondern von eurer Seele aus.

Wenn ihr etwas erkennt, bei dem ihr euch wie zuhause fühlt - einen anderen Menschen, ein Buch, ein Film
oder eine Musik -, wird also im Grunde durch das, wer oder was euch da begegnet, eure Seele geweckt
und werdet ihr euch dann dort hinbewegen wollen. Es ist wie wenn ihr unter Wasser schwimmt und kaum
noch Atem habt und dann plötzlich einen Lichtfleck auf der Wasseroberfläche aufleuchten seht. Ihr
schwimmt dann langsam darauf zu - doch dies verursacht euch eine gewisse innere Spannung. Denn
sobald ihr euch in eurem Leben von der Seele gerufen fühlt, werden Veränderungen eintreten. Um dem
Licht entgegen zu schwimmen, den Kopf über Wasser zu bekommen und wieder atmen zu können, müsst
ihr zuerst Abschied von vielen alten Gewissheiten und Illusionen nehmen. Der Weg nach oben, hin zur
Luft, zum Atem und zum Licht ist daher nicht selbstverständlich. Obwohl ihr euch bedrückt und beengt
fühlt und zu dem Licht wollt, gibt es zugleich auch vieles, das euch nach unten zieht, etwas, das euch
weiter erdrückt, denn ihr seid Teil des kollektiven Bewusstseins geworden. Dort leben alle eure Lieben und
Bekannten, dort lebt ihr mit den Gewohnheiten, die ihr geschaffen habt. Es verlangt daher viel von eurer
irdischen Persönlichkeit, den Sprung zu wagen und nach oben zu schwimmen.

Die Seele ist dafür allzeit bereit. Sie möchte zu dem zurückkehren, was sie als "Zuhause" erlebt, möchte
zurückkehren zu ihrem natürlichen Seinszustand. Die irdische Persönlichkeit jedoch sträubt sich, denn sie
hat Angst. Spürt diesem Konflikt in eurem Leben, in euch selbst nach. Ein Teil von euch ist bereit, das
neue Bewusstsein, das, was eure Seele hierher bringen will, zu verkörpern und zu sein. Eure Seele ist
jederzeit bereit dazu, das zu tun. Ihr habt jedoch auch eine irdische Persönlichkeit, die geformt wurde
durch die Vergangenheit, eure Kindheit, euer Bedürfnis, gesehen zu werden - zuerst von euren Eltern,
später von Gleichaltrigen, Autoritäten, Arbeitgebern. Es gibt in euch also eine Persönlichkeit, die mit eurer
Seele auf gespanntem Fuß steht.

Ich bitte euch nun, mit diesem reinen Seelenbewusstsein in euch Verbindung aufzunehmen, mit dem Teil
in euch, der die Wahrheit erkennt und nicht von Angst, einschränkenden Überzeugungen und negativen
Prägungen beeinflusst ist, wie "Das geht nicht. Das kann man nicht machen. Nein, dafür bin ich zu klein,
zu unbedeutend".
Stellt euch den Teil von euch vor, der von alledem völlig unberührt und unabhängig ist: Dies ist euer
kraftvollster Teil, der Teil, der am klarsten, am deutlichsten wahrnimmt.

Ich bitte euch nun um die Bereitschaft, euch mit ihm zu verbinden, einfach Ja zu ihm sagen und zu sehen,
was dann geschieht. Wohin wird eure Aufmerksamkeit dann gezogen? Schaut einmal, ob ihr irgendwo in
eurem Körper oder in eurem Energiefeld etwas wahrnehmt. Gibt es einen Punkt oder einen Bereich, an
dem ihr den Kontakt mit eurer Seele fühlen könnt? Ihr könnt euch auch vorstellen, dass ein höherer
Führer oder eine höhere Gestalt bei euch steht, die eure Seele repräsentiert. Behelft euch einmal selbst,
indem ihr euch vorstellt, dass ein solcher Führer, Engel oder Lehrer, der eure Seele verkörpert, bei euch -
hinter euch oder neben euch - steht, nicht also jemand, der außerhalb von euch ist. Seht euch an, was
diese Person, diese Gestalt oder dieser Engel euch sagen oder geben will.

Dieser Führer, eure Seele, schaut weiter, als ihr es könnt; er oder sie sieht umfassender und blickt weiter
als eure irdischen Augen und euer irdischer Verstand es können. Vertraut ihm oder ihr.
Dann fragt, was ihr nun am besten tun könnt. Bittet um einen allgemeinen Rat. Vertraut dem, was ihr
bekommt. Es muss nur ein Wort, ein Gedanke oder ein Bild sein. Vertraut einfach eurer Seele: Sie nimmt
Rücksicht auf euch, verlangt nicht zu viel von euch und will euch Freude bereiten. Sie möchte, dass ihr
entspannter seid und mehr vertraut, dass ihr alle Schwere dieser Welt und eures Lebens loslassen könnt
und euch mehr auf den Wellen einer neuen Energie bewegen könnt, die leichter und unbeschwerter ist,
der Energie einer neuen Zeit.

Nun bitte ich euch, euch mit dem Teil von euch zu verbinden, der die meisten Schwierigkeiten hat, das
Alte loszulassen, dem Teil, der sich gegen das Neue sträubt. Er scheint sehr widersprüchlich zu sein. Denn
man möchte meinen, dass alles in euch gern mehr Glück, mehr Freiheit, mehr Erfolg oder Liebe erhalten
möchte. Man würde erwarten, dass, wenn ihr euch auf den Meeresgrund gedrückt fühlt, alles in euch
hinauf an die Oberfläche, hin zum Licht möchte, wo ihr atmen könnt. Doch das ist nicht der Fall. Ihr könnt
es euch so vorstellen, dass Teile von euch, die so lange am Grund des Ozeans haben überleben müssen,
Überlebensstrategien entwickelt haben, um dort sein zu können, die sich für den jeweiligen Teil sicher
anfühlen.
Wenn ihr euch über die Wasseroberfläche erhebt - und schwimmt, Atem holt und die Sonne seht -, seid ihr
sehr frei und kraftvoll. Aber für den verschlossenen Teil, den verängstigten Teil von euch fühlt es sich sehr
ungeschützt und verwundbar an, beinah unmöglich zu ertragen. Er hat sich daran gewöhnt, eingesperrt
und gefangen zu sein. Ihm wurde durch das kollektive Feld der Vorstellungen in dieser Welt viel Angst
gemacht. Nehmt daher Rücksicht auf diesen ängstlichen Teil eurer selbst.

Nehmt nun also Verbindung mit ihm auf. So wie ihr soeben mit dem leichtesten und freiesten Teil in euch,
mit eurer Seele, Kontakt aufgenommen habt, verbindet euch jetzt mit dem ängstlichsten und
verschlossensten Teil von euch. Seht, ob ihr ihn irgendwo in eurem Körper fühlen könnt, den Teil von
euch, der denkt: "Ich muss mich anpassen", "Ich muss mich klein halten", "Ich muss vorsichtig sein", "Ich
darf nichts, ich kann nichts."
Ihr könnt euch auch vorstellen, dass ihr vor euch eine Schachtel stehen seht, eine quadratische
Pappschachtel zum Beispiel oder ähnliches: In ihr befindet sich der beengte Teil von euch, der daran
gewöhnt ist, in dieser Schachtel zu überleben. Stellt euch vor, dass ihr nun bei dieser Schachtel oder Kiste
sitzt. Ihr seid innerlich ganz sanft, eine helle Gestalt. Und ihr legt nun eure Hände auf diese Schachtel und
eure Hände strahlen Liebe, Sicherheit und Licht, warmes Licht aus. Ihr spürt, dass ihr das, was immer sich
in dieser Schachtel befinden mag, willkommen heißt, dass ihr keine Angst vor eurer eigenen Furcht habt.
Stellt euch vor, ihr sitzt als helle Gestalt neben dieser Schachtel, ihr legt eure Hände darauf und ihr sagt
"Komm nur, zeige dich ruhig." Und die Schachtel öffnet sich und fällt auseinander oder es öffnet sich darin
eine Tür und etwas oder jemand kommt heraus, etwas oder jemand, der gelitten hat, der einsam war, des
Sauerstoffs und der Freiheit beraubt. Seht einmal, was es ist, was dort zum Vorschein kommt.

Ihr müsst es nicht exakt wahrnehmen, ihr könnt auch einfach eine Farbe sehen oder es fühlen. Schon
Fühlen ist genug. Wenn ihr diese Energie fühlen, sehen oder erleben könnt, dann ist auch das genug. Ihr
müsst nichts damit tun. Das Entscheidende ist, dass ihr bei eurem eigenen ängstlichen Teil anwesend seid,
dass ihr ihm oder ihr erlaubt, da zu sein. Sagt ihm "Du bist ein Teil von mir, ich nehme dich an." Das ist
alles, was von euch erforderlich ist, um den hellen und den dunklen Teil in euch zu integrieren. Ihr müsst
nicht mit dem dunklen oder ängstlichen Teil kämpfen, ihr müsst ihn nicht verbessern, ändern oder auch
nur heilen. Ihr müsst ihn nur annehmen. Stellt euch vor, ihr nehmt ihn in euren Schoß auf und legt euren
Arm um ihn. Fühlt, wie dieser Teil von euch gelitten hat. Er möchte gesehen werden.

So kommt ihr zur Ruhe. Wenn diese Umarmung stattfindet, kommt ihr zur Ruhe, akzeptiert ihr euch selbst
mehr, seid ihr wieder lieber für euch. Gleichzeitig transformiert ihr aber auch etwas für die gesamte Erde,
denn in diesem verängstigten Teil von euch befindet sich das Alte, das kollektive Feld der Menschheit. Und
indem ihr es in eure Arme, in eure liebenden Arme aufnehmt, befreit ihr ein Stück des kollektiven Feldes
auf der Erde. Das hat eine Auswirkung auf das Ganze. Doch ihr müsst nicht genau wissen, wie.

Zu guter Letzt bitte ich euch, euch vorzustellen, dass ihr mit bloßen Füßen auf der Erde steht, wo auch
immer. Fühlt, dass sich die Erde mit dem Neuen mitbewegt, dass sie das Neue unterstützen will und dabei
hilft, das Bewusstsein zu verändern. Die Erde will mit euch in die neue Zeit tanzen. Fühlt euch von ihr
unterstützt.
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